

Die Urlaubszeit ist bereits eingeläutet und viele von Ihnen haben Pläne, wie sie ihren Urlaub verbringen möchten.

Wir möchten Sie darauf aufmerksam machen, auch im Urlaub die Gefahr einer Infektion nicht zu vergessen.

Sie wissen, wir wollen gemeinsam achtsam bleiben zum Schutz der Bewohner\*innen. Die neu gewonnenen Besuchslockerungen sind noch sehr zerbrechlich.

Uns muss allen bewusst sein, dass wenn Corona-Infektionen im Heim auftreten sollten, das Gesundheitsamt und die Heimaufsicht die gelockerten Besuchsregeln wieder einschränken werden und im schlimmsten Fall Menschen an Covid-19 erkranken und daran sterben können.

Nehmen Sie daher bitte unbedingt davon Abstand, in ein Risikogebiet zu reisen.

Beachten Sie die Reisehinweise des Auswärtigen Amtes und die Landesverordnung Baden-Württemberg.

Falls Sie doch in einem Risikogebiet waren, ist ein Besuch im Pflegeheim erst dann wieder möglich, wenn eine Infektion eindeutig ausgeschlossen werden kann.

Helfen Sie mit. Vielen Dank!

Hausleitung Samariterstift am Laiblinspark